

# Nota de Prensa

Presidente Hernández lo inaugura en conexión virtual

#### EL SEXTO CENTRO DE TRIAJE DE LA CAPITAL COMIENZA A FUNCIONAR EN EL CCI

- El mandatario agradece a iglesias que trabajan hombro a hombro desde el inicio de la pandemia.
- Agradece también a Alcaldía capitalina y empresa privada por abrir en Bazar del Sábado el quinto centro de triaje.
- Este sexto centro de triaje atenderá a 750 personas diarias las 24 horas del día y de manera gratuita.
- En este centro también se brindará atención espiritual, dice el pastor Solórzano.
- El gobernante instruye que todos los centros de triaje deberán brindar ayuda espiritual.
- \*Tegucigalpa, 20 de julio.\* El presidente de la República, Juan Orlando Hernández, inauguró hoy de manera virtual el sexto centro de triaje en la capital, espacio de atención temprana para pacientes con covid-19 que funciona con el apoyo de la iglesia evangélica en el Centro Cristiano Internacional (CCI), en la colonia El Trapiche.

El mandatario dio por inaugurado el nuevo centro de triaje en una conferencia virtual con autoridades del Gobierno y líderes del CCI, a través de la plataforma digital Zoom y Televisión Nacional de Honduras (TNH Canal 8).

\*Apoyo de iglesias\*

El gobernante dijo que "el apoyo de las iglesias ha sido fundamental, han apoyado desde el día número uno" de la pandemia.

Recordó que las iglesias católica y evangélica han "trabajado hombro a hombro" con la Operación Honduras Solidaria, a través de la cual el Gobierno entrega alimentos a familias en vulnerabilidad.

Reiteró el reconocimiento al "liderazgo y apoyo de ambas iglesias", tanto la evangélica como la católica, que ya tienen centros de triaje en sus instalaciones.

"Hoy es tiempo de hacer patria y quiero hacer un llamado a la unidad y la conciencia", dijo el gobernante.

## \*Sexto centro de triaje\*

Desde el nuevo centro de triaje, que atenderá a 750 personas diarias de manera gratuita las 24 horas del día, se unieron a la transmisión el canciller de la República y comisionado para atender la pandemia, Lisandro Rosales; el pastor Alberto Solórzano; la encargada para la emergencia en Francisco Morazán y exministra de Salud, Yolany Batres, y otros actores.

Rosales dijo estar "contento de estar habilitando este día el sexto centro de triaje aquí en la capital, que viene a sumarse a la atención que ya se está dando en Infop, Mayangle, Universidad Católica, Centro Cívico Gubernamental y Bazar del Sábado"; este último fue habilitado en las últimas horas por la Alcaldía de la capital y la empresa privada.

El pastor Solórzano, líder del CCI, dijo que "nos sentimos muy contentos de este paso que se está dando y se está dando desde un ambiente de iglesia"

# \*Ayuda espiritual\*

Solórzano dijo que "aquí podrán encontrar no solo la asistencia en salud física, sino también la posibilidad de una palabra espiritual, porque todos estamos conscientes de que cuando esto alcanza a las personas no solo les afecta físicamente; sumado está toda la ansiedad, la preocupación, nerviosismo y temores que esto genera, y creemos que con asistencia espiritual la persona puede encontrar en Dios tranquilidad y esperanza".

"Así es que hoy concretamos este paso que se comenzó a dar días atrás y que la gente de Sinager y Copeco ha venido trabajando durante los últimos tres días 24/7 para ser posible disponer de estas instalaciones", agregó.

El nuevo centro de triaje tiene como objetivo, al igual que los otros cinco en funcionamiento, evitar que los sospechosos de la enfermedad llenen los hospitales.

### \*Atención a pacientes\*

La doctora Batres manifestó que el triaje del CCI contará "con 18 unidades de camas para estabilizar a los pacientes, 12 clínicas para evaluación, tres espacios para toma de muestra, entre ellas se realizará la prueba rápida y la proteína C reactiva".

"Además, contará con una farmacia para entregar el tratamiento Maíz a quien lo necesite y estará atendiendo las 24 horas, toda de la semana, de manera gratuita por personal certificado", apuntó.

Batres llamó a que las personas que tengan síntomas "acudan de inmediato al triaje más cercano para recibir atención temprana".

\*Trabajo con alcaldes\*

El presidente Hernández instruyó a Rosales y a los alcaldes para que en todos los centros de triaje haya la necesaria la orientación espiritual.

"Hay que ver cómo logramos eso, con todas las medidas del caso, porque en ese momento se necesita la medicina espiritual. Yo les diría a los alcaldes que se avoquen con los pastores y las iglesias", indicó.

Agradeció a los actores que hacen posibles la instalación de más de centros de triaje y dijo que los equipos de salud "son héroes".

"Vamos a vencer este virus unidos. Aquí hay una muestra de una iglesia fuerte y pujante", dijo.

Hernández reconoció el esfuerzo de la Alcaldía de Tegucigalpa y de la empresa privada porque han puesto a funcionar el quinto centro de triaje, en el Bazar del Sábado, en el bulevar Juan Pablo II, y aseguró que varios alcaldes también ya trabajan abrir instalaciones similares.

Aseguró que se está haciendo equipo con "Fuerza Honduras y las 298 alcaldías del país", que dispondrán de 450 millones de lempiras para enfrentar esta crisis.